

Jahresbericht 2024



Nach der Generalversammlung am 3. Februar, fanden am 10. Feb. in Rüezligen und am 17. Feb. in Ettiswil die ersten Aktionstage 2024 statt, ab da wurde an 2 oder 3 Samstagen im Monat im Garten gearbeitet.



- Roland Z` Rotz und seine Partnerin wurden im Herbst das erste Mal Eltern. Am 16. März haben wir als Vorstand mit ihnen für ihren Sohn Leon in Rüezligen ein Zwetschgenbäumli gepflanzt.



- Eine Woche später fand die Gewerbeausstellung in Grosswangen statt. Es gab gute Begegnungen und Gespräche, aber keine Neumitglieder.

- Ende April stellte Elisabeth das neue Occasions Zelt, damit wir wieder Regen- und Sonnenschutz haben in Rüezligen.

- Am 15. Mai, wurde das erste Gemüse der neuen Saison ausgeliefert.
- Am 18. Mai fand das Erinnerungsbänkli an Hardy seinen Platz unter der Linde und lädt seither zu Pausen, Ruhe geniessen oder auch Gesprächen ein!



- Elisabeth Rentsch, Erich Bättig und Hebi Meier organisierten und installierten über den Sommer eine grössere PV-Anlage. Nun können die Akkus der Rasenmäher in Rüezligen geladen werden.



- Das regnerische und kalte Wetter Mai/Juni führte dazu, dass das Gemüse langsamer wuchs. Manchmal wurde es schwierig, einigermaßen vielfältige Gemüselieferungen zusammen zu stellen. Und wer sehnte sich nicht langsam nach dem Sommergemüse und den leckeren roten Tomaten. Die Ernte versprach gut zu werden, aber es dauerte bis Mitte Juli, bis sie endlich langsam rot wurden.



- Sommerfest auf dem Wellberg
- Herbstfest und Arbeitsvormittag davor!
- Anstellungen: Claudia Schmocker war ab Aug. angestellt, hat aus diversen Gründen auf Ende Jahr wieder gekündigt.



Brigitte Rüttimann, QB-Mitglied, kommt im Stundenlohn immer am Di NM und organisiert das Ernten.

- Auch dieses Jahr machten uns die Schnecken, Maulwurfsgriillen und Mäuse das Gemüse streitig. In Rüziligen hatte es nun im ganzen Garten Maulwurfsgriillen. Wir versuchten ihnen mit Fallen beizukommen... aber sie holten sich viel Gemüse.



- Totalausfall bei den Kartoffeln und zu wenig Weisskabis für Sauerkraut. Wirz gab es auch nur wenig, wegen des kühlen Herbstes blieben die Köpfe klein.
- Dafür gab es ganz viele Tomaten und Kürbisse. Noch im Februar können wir von letzterem ausliefern. Und der selber gezogene Sellerie wuchs wunderbar, ebenso der Catalogna, welcher von den Maulwurfsgriillen und den Schnecken verschmäht wurde.
- Zum Schluss noch einige Zahlen:

Abos bei Saisonstart Mai 2024	94
Übers Jahr 3 Neueintritte, Im Herbst	97
Klein 51, Standard 39, Standard plus 7	
Bis Ende Jahr Kündigungen oder Abo Pausen	16
Abos momentan	83
Klein 44, Standard 33, Standard plus 6	
Pausierte Abos	3
Mitglieder ohne Abo	25
Übers Eierabo alle 2 Wochen geliefert	224 Eier
Geleistete und eingetragene Arbeitsstunden	3052 h

